Ataca virus cibernético a Europa



Oslo, 27 jun (RHC) Un programa maligno informático llamado Petya azota a computadoras y servidores de varios países europeos como España, Rusia, Ucrania, Noruega, Holanda, Reino Unido y Francia.

El virus, denominado ransomware es similar al WannaCry que afectó hace seis semanas a 200 mil computadoras en 150 países.

El programa informático encripta las computadoras y pide dinero para desbloquearlas, a modo de rescate con un importe de 300 dólares en bitcoines (moneda virtual).

Hasta ahora, Ucrania es el país con mayor impacto negativo, pues paralizó a una decena de empresas, incluidos bancos, el distribuidor de energía estatal, el fabricante de aviones Antónov y el aeropuerto de Kiev.

El diario Kromadske informó que la ola de ataques cibernéticos incluso golpeó a la central nuclear de Chernóbil.

El vice primer ministro Pavlo Rozenko informó que el programa atacó también los ordenadores del gabinete de ministros ucraniano.

En Francia resultó afectada la empresa Saint Gobain, coloso en el sector de la construcción de materiales edilicios.

De igual forma, la compañía petrolera rusa Rosneft y la naviera danesa Maersk fueron víctimas de este ciberataque.

En España quedaron totalmente paralizadas las sedes de grandes multinacionales como la empresa de alimentación Mondelez y el bufete DLA Piper.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133954-ataca-virus-cibernetico-a-europa



Radio Habana Cuba